

Linares: Concejal Marco Ávila llama a abordar "con seriedad y responsabilidad" inversión de dineros asignados a la comuna por el royalty minero

Linares recibió este año 52 millones 542 mil 401 pesos, primera cuota del aporte a las comunas de Chile, por concepto del royalty o impuesto a la gran minería. Recursos del denominado "Fondo de Equidad Territorial", destinados por el Estado, para la ejecución de proyectos para el desarrollo de las comunidades locales y cuya asignación queda en decisión de los Concejos Municipales.

Para el Concejal de Linares, Marco Avila, el destino de estos dineros es de suma importancia, "considerando que deben ser bien utilizados, su asignación y ejecución debe ser transparente y de cara a la ciudadanía, debemos tomarlo con la mayor seriedad posible y sin que queden dudas respecto de su destino final, que son los ciudadanos linareses. Más aún, en el contexto de las inves-

tigaciones a la administración actual, ya denunciadas por 4 de nosotros los concejales".

Por ellos, hizo un llamado a "debatir con altura de miras los posibles proyectos a ejecutar. Hay un par de propuestas que se plantean inicialmente,

pero se requieren más alternativas que permitan proyectos de real impacto en el bienestar de las y los habitantes de Linares".

Cabe recordar que estos recursos del royalty minero, no pueden ser utilizados en el pago de deudas de los municipios.

